



Chronique d'août 1901

SOMMAIRE. — L'alpinisme. — Menus faits. — Nécrologie. — Edmond Audran. — Découverte archéologique. — Le voleur du Musée des antiquités. — Chronique des Arts. — Les livres. — A propos d'Etienne Dolet. — L'histoire du droit à Lyon.

AOUT, c'est le mois des voyages, des départs pour la montagne ou pour la plage. Après les lauriers des distributions de prix, on va cueillir l'edelweiss ou l'étoile bleue des Alpes sur les cimes neigeuses. Pauvres edelweiss, si pourchassés qu'on est obligé de les protéger contre la rapacité destructive des touristes qui arrachent plantes et racines, au point que cette gracieuse étoile veloutée, l'orgueil de nos chasseurs alpins, disparaîtrait bientôt de notre flore de montagne! Car c'est la gloire du petit « vitrier » d'arborer au béret l'edelweiss. Je pense que c'est pour flatter cette fantaisie bien légitime qu'un courrieriste osait nous annoncer qu'une compagnie d'alpins avait fait dernièrement l'ascension du Mont-Blanc, merveilleux canard qui, ayant vu le jour à Lyon, a vite pris ses ailes pour faire le tour de la France. Voyez-vous cette